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会 議 記 録

市民参加協働部 市民参加・協働推進課

開催日 平成 25 年 5月 27 日(月) 開催時刻 19 時 00 分から 21 時 00 分

会議名 上田西部地域協議会(平成 25年度第 2回)

出席者 小林委員、腰原委員、小宮山アサジ委員、小宮山涼子委員、斉藤委員、佐藤修

一委員、関委員、竹内委員、長谷山委員、原委員、廣田委員、藤作委員、藤原

委員、布施委員、増田委員、松本委員、山崎委員、湯田委員

（欠席委員）佐藤裕委員、塩野崎委員

（事務局）山﨑地域振興政策幹、小泉市民参加・協働推進課係長、堀内市民参

加・協働推進課主査

（説明者）山宮市民参加・協働推進課長、北沢市民参加・協働推進課長補佐

会議次第

1 開会（副会長）

2 会長あいさつ

皆さんこんばんは。日がだいぶ長くなり九州地方では早くも梅雨入りとのこと

です。太郎山も深緑になってきて自然の移り変わりを感じているこの頃です。で

は、早速議題へ入りたいと思います。

3 協議内容

（1）上田市が目指す地域内分権について

市民参加・協働推進課長： 地域内分権について説明させていただきます。

（資料を基に説明）

会長： この件で意見・質問等ありますか。

委員： 自治会連合会では、この内容についてご理解いただけたのでしょうか。

市民参加・協働推進課長： 先日自治会連合会の総会でお話をした際、わかりづらいと

の意見や今後自治会はどうなるのかとの意見等いただいております。その中で自

治会は住民自治組織の設置に向け中心的役割として参画して欲しいとお願いをし

てまいりました。
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会長： 我々もこの件については検討していきますが、大変難しい課題であると思って

います。

（2）わがまち魅力アップ応援事業の変更について
会長： 続いてわがまち魅力アップ応援事業について、事務局から報告お願いします。

事務局： ６月３日～２１日わがまち魅力アップ応援事業の第２回目の募集があります。

これに伴い７月にまた皆さんに審査をお願いしますがよろしくお願いします。

それと、第１回目に採択された生塚自治会ですが、事業内容に変更があります

のでお手元に資料を配らせていただきました。（資料を基に説明）これについて、

皆さんのご意見をお聞かせ下さい。

会長： 意見、質問ありますか。

委員： 収穫したお米の用途はどうなりますか。

事務局： 地元のイベントで皆さんに提供したいと考えているとお聞きしております。

委員： 私共の地区では育成会の中で自治会と協力して田植え事業を行っており、他の地

区でも自治会内で処理してる内容だと思いますが、どうでしょうか。

事務局： もともと、自治会ごとに地域性（都市部・農村部といった）がありますので

生塚自治会の考えとしましては、今回に限り魅力アップ応援事業で稲作作りをや

りたいとの意向であります。

会長： 他にありますか。反対意見ありますか。では、生塚自治会の変更内容を認めると

いう形でよろしいでしょうか。（確認された）

（5）次回会議の開催と日程について

第 3回西部地域協議会 平成 25 年 6 月 24 日（月）

第 4回西部地域協議会 平成 25 年 7 月 22 日（月）

4 報告事項等

事務局： 先日、「西部地域バイパス沿い編」のまち歩きがありました。ご参加ありがと
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うございました。また、「下塩尻編」まち歩きも 6/23 に行いますのでよろしくお

願いします。それと、それぞれの地域で発行しています地域協議会だよりを他の

地域へももっと周知し配布して欲しいと正副会長会から要望がありましたので、

お手元に直近で発行されました川西地域協議会だよりと真田地域協議会だよりを

お配りしてあります。ぜひ参考にしていただきたいと思います。

会長： 西部地域協議会では昨年地域協議会だよりは１回の発行だけでしたので、地元に

対するＰＲが少し欠けているかなと感じています。地域に対する呼びかけですの

で、できれば今年は多く発行していきたいと思います。全体を通して何かありま

すか。なければ以上で全体会は終了し、分科会へ移りたいと思います。流れ解散

でお願いします。お疲れ様でした。

（分科会開催）

5 閉 会


